

**Assemblée générale Conseil de sécurité**Distr.  
GENERALEA/42/402  
S/18979  
15 juillet 1987  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLEE GENERALE  
Quarante deuxième session  
Points 12, 62 et 63 de la liste  
préliminaire\*  
RAPPORT DU CONSEIL ECONOMIQUE ET  
SOCIAL  
ARMES CHIMIQUES ET BACTERIOLOGIQUES  
(BIOLOGIQUES)  
DESARMEMENT GENERAL ET COMPLET

CONSEIL DE SECURITE  
Quarante deuxième année

Lettre datée du 15 juillet 1987, adressée au Secrétaire général  
par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente  
du Danemark auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte d'une déclaration concernant les relations Est-Ouest adoptée le 13 juillet 1987 à Copenhague par les Ministres des affaires étrangères des 12 Etats membres de la Communauté européenne, dont le Danemark assure actuellement la présidence (voir annexe).

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document de l'Assemblée générale, au titre des points 12, 62 et 63 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

Le Conseiller,

Chargé d'affaires par intérim de la  
Mission permanente du Danemark  
auprès de l'Organisation  
des Nations Unies,

(Signé) J. Munk RASMUSSEN

\* A/42/50 et Corr.1.

ANNEXE

Déclaration concernant les relations Est-Ouest, adoptée par  
les Ministres des affaires étrangères des 12 Etats membres  
de la Communauté européenne à Copenhague le 13 juillet 1987

1. Les ministres ont examiné l'état des relations Est-Ouest. Ils ont noté avec satisfaction que le dialogue entre les Etats-Unis d'Amérique et l'Union des Républiques socialistes soviétiques sur le contrôle des armements s'était intensifié et qu'il existait davantage de perspectives favorables pour ce qui était d'obtenir un accord concernant les forces nucléaires à portée intermédiaire soviétiques et américaines. Ils réaffirment leur engagement envers l'élimination totale des armes chimiques. Ils se prononcent en faveur d'un équilibre stable et vérifiable des armes classiques à un niveau inférieur des forces dans toute l'Europe. Ils contribueront, dans toute la mesure de leurs capacités, à la réalisation de ces objectifs.
2. Les Douze expriment le vif souhait que la réunion qui suivra la Conférence de Vienne sur la sécurité et la coopération en Europe débouchera sur des résultats concrets. Ils insistent sur la nécessité d'obtenir des progrès notables et durables dans tous les domaines, et en particulier en ce qui concerne le respect des droits et des libertés fondamentales de la personne humaine. Dans ce contexte, ils rappellent l'importance qu'ils attachent à leur proposition sur la dimension humaine. Ce progrès est indispensable si l'on veut que les relations entre l'Est et l'Ouest se développent dans un climat de confiance.
3. Les Douze sont ouverts aux nouvelles possibilités que présente l'évolution récente de la politique soviétique. Ils soulignent la nécessité que l'Union soviétique traduise les nouveaux termes qu'elle utilise en faits concrets.

-----